

FLORIAN STREIBL MdL

Parlamentarischer Geschäftsführer
FREIE WÄHLER Landtagsfraktion



Pressemitteilung vom 14.3.2012

FREIE WÄHLER für Verbesserungen im Schienenverkehr

Florian Streibl MdL – Eisenbahnbundesamt sieht aktuell keine Verzögerungen bei Einführung der Talent-2-Züge im Werdenfels-Takt ab 2013

Oberammergau / München (lu). Florian Streibl, MdL und Parlamentarischer Geschäftsführer der FREIEN WÄHLER im Bayerischen Landtag, hat sich schon im vergangenen November an das Eisenbahn-Bundesamt gewandt, um in Erfahrung zu bringen, ob die so genannten Talent-2-Züge, die ab Ende 2013 im Werdenfels-Takt die veralteten Zuggarnituren ersetzen sollen, tatsächlich auch zur Verfügung stehen werden. Nachdem in den vergangenen Jahren die verspätete Lieferung von Zügen dieses Typs im Nürnberger S-Bahn-Verkehr für Chaos gesorgt hatte, war es Streibl wichtig, rechtzeitig dafür Sorge zu tragen, dass es dazu hier im Werdenfels-Takt nicht kommt.

Seitens des Eisenbahn-Bundesamts erklärte Andreas Thomasch: „Die Inbetriebnahme der 2- und 4-teiligen Fahrzeuge Talent 2 für das Netz Werdenfels ist beim Eisenbahn- Bundesamt beantragt. Eine Inbetriebnahme der Fahrzeuge ist erst nach Abschluss der erforderlichen Sicherheitsnachweisführung möglich. Der Hersteller der Fahrzeuge Bombardier Transportation möchte diese gemäß seiner Planung Anfang Oktober 2012 dem Eisenbahn-Bundesamt gegenüber abgeschlossen haben. Hierzu stehen wir mit Bombardier Transportation in ständiger Abstimmung. **Aus heutiger Sicht sollte diese Terminplanung nicht gefährdet sein.**“

Streibl dazu: „Ich hoffe, dass Hersteller und Eisenbahn-Bundesamt diese Planung tatsächlich auch einhalten können. Wir brauchen in einem ersten Schritt eine erfolgreiche Umsetzung der Verbesserungen im Werdenfels-Takt ab Ende 2013, die nicht zuletzt aus kürzeren Fahrzeiten und kundenfreundlicheren Zügen bestehen. Gleichzeitig dürfen wir nicht nachlassen in dem Bemühen, darüber hinaus weiter in die Qualität des Schienennetzes zu investieren: weitere Verkürzung der Fahrzeiten zwischen Mittenwald, Garmisch-Partenkirchen und München, weitere Taktverdichtung, Schaffung einer Querverbindung zwischen Murnau, Penzberg und Bad Tölz. Gerade auch diese Stadtbahnidee hat es verdient, von den beteiligten Landkreisen angegangen zu werden.“

Pressekontakt:

Abgeordnetenbüro Florian Streibl MdL - Ludwig Utschneider M.A. – Referent
Othmar-Weis-Straße 5 – 82487 Oberammergau
Email: referent@florian-streibl.de
Telefon: 08822 / 935282; Fax: 08822/935287 www.florian-streibl.de